

青島小学校だより

令和6年2月22日
藤枝市立青島小学校
3学期
ありがとうステージ



校訓「誠実」

学校教育目標

学校経営目標

明き心と 思いやり 自ら動き 学び合う子

どの子も安心の笑顔あふれる幸せな学校

「6年生ありがとうの会」2月22日(木)2時間目～

久しぶりに全校児童が体育館に集合しました。5年生が企画し、運営した「6年生ありがとうの会」は、下級生の6年生への「感謝の気持ち」が溢れ、温かな感動に包まれた幸せな時間となりました。



5年生による会の進行



6年生 入場 5年生がアーチをつくりました



4年生『よく考えようー、思い出大事だよー♪♪』



3年生リコーダー『パフ』「委員会の仕事ありがとう」



2年生『あのねー6年生はね♪♪』『ピア・サポートありがとう』 1年生『いーつのことだかー思い出してごらん♪♪』



5年生「青島小メモリアルスライド」



委員会引継ぎ式 6年生から5年生へ



6年生合唱『変わらないもの』



6年担任より



6年生退場

今年1年の子供たちの成長を感じ、またこの瞬間も成長している姿を確認できる時間となりました。さすが「青小の子供たち」と感じました。青小133年の伝統は、こうして引き継がれています。



6年生、今まで青小を引っ張ってくれて、ありがとうございました。中学校でも頑張ってください！



授業参観・学級懇談会へのご参加ありがとうございました
2月9日(金) 16日(金)には、授業参観・懇談会に御出席くださり、ありがとうございました。子どもたちも、この1年の成長を伝えようとはりきっていました。保護者の皆さんを前に、子どもたちにとっても、自分の成長を確かめるよい機会となったことと思います。
令和5年度のPTA役員の皆さま、本当にありがとうございました。

